
 
 

Gemeinderatssitzung am 7. Juli 2011 
 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
FPÖ  

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Verzögerter Baubeginn Thalia 
 
Stimmt es, dass allfällige Verzögerungen hinsichtlich des 
geplanten Baubeginns für das im Betreff angeführte 
Bauvorhaben in die Wirkungssphäre der Ihnen zugeordneten 
Abteilungen fallen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Gesamtheit der Kosten der Freiwilligen Feuerwehr Graz 
 
Wie viel hat die Freiwillige Feuerwehr Graz die Stadt seit ihrer 
Gründung im Jahr 2008 gekostet? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
Parteilos 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Unzumutbare Zustände auf Grazer Flohmärkten 
 
Werden die Grazer Flohmärkte durch das Marktamt in Bezug 
auf den Verkauf von Obst, Gemüse, Backwaren, Wurst und 
Fleisch in gleicher Strenge und Qualität beaufsichtigt wie die 
Grazer Bauernmärkte? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
4 

 
ÖVP 

 
GR. Thomas Rajakovics 

 
Bunte Menschen im Stadtpark‐Pavillon 
 
Was haben Sie für die Wohnversorgung der vier im Stadtpark-
Pavillon hausenden Obdachlosen unternommen? 

 
StRin. Mag.a Drin. Martina 
Schröck 
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5 

 
SPÖ 

 
GRin. Edeltraud Meißlitzer 

 
Nachmittagsbetreuung 
 
Inwieweit werden Sie an den Verein GIP herantreten und 
diesen ersuchen, das bisherige Betreuungspersonal zu 
übernehmen? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
6 

 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
Fehlerhafte Berechnungen Mindestsicherungsrechner 
 
Wann gedenkst du, die Behebung dieses Fehlers zu 
veranlassen? 

 
StRin. Mag.a Drin. Martina 
Schröck 

 
7 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Zukunft des Künstlerhauses 
 
Sind Sie bereit, sich bei Kulturlandesrat Buchmann dafür 
einzusetzen, dass die Künstlervereinigungen auch in Zukunft 
eine Heimat im Künstlerhaus Graz haben werden, und sind Sie 
bereit, dies auch bei der dafür veranstalteten Enquete am 
19. Juli 2011 zum Ausdruck zu bringen? 

 
StR. Mag. Edmund Müller 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Kooperationsprobleme zwischen Polizei und Ordnungswache 
 
Woran liegt es, dass in der Kooperation zwischen Polizei und 
Ordnungswache offensichtlich Probleme bestehen, und welche 
Maßnahmen sind von deiner Seite geplant, um diese 
Reibungsverluste zu minieren? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
9 

 
BZÖ 

 
GR. Gerald Grosz 

 
Derzeitiger  Verhandlungsstand  in  der  Entwicklung  der 
Reininghausgründe 
 
Wie ist der derzeitige Verhandlungsstand rund um die 
Entwicklung der Reininghausgründe? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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10 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Andreas Molnar 

 
Logo des Kulturamtes auf sexistischen Plakaten 
 
Treten Sie für ein liberaleres Weltbild als Ihre Vorgängerin ein 
oder wurde dieses Plakat etwa mit anderen Maßstäben 
gemessen? 

 
StR. Mag. Edmund Müller 

 
11 

 
SPÖ 

 
GRin. Dagmar Krampl 

 
Reininghausgründe 
 
Gibt es seitens der Stadt überhaupt Möglichkeiten, eine solche 
Filetierung zu verhindern? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
12 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
UVP‐Verfahren Staustufe Puntigam 
 
Wie werden Sie sicherstellen, dass in den Stellungnahmen der 
Stadt Graz im UVP-Verfahren zur Staustufe Puntigam alle 
Interessen der AnrainerInnen und der Grazer Bevölkerung vor 
allem hinsichtlich Feinstaubbelastung, 
Grundwasserbeeinträchtigung und Lärmbelastung vertreten 
werden? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
13 

 
KPÖ 

 
GR. Manfred Eber 

 
Gewidmete Baugrundstücke in Graz 
 
Wie viele gewidmete Grundstücke (Industrie-, Gewerbe- und 
Wohngebiet) gibt es in Graz, deren Widmung noch nicht 
konsumiert wurde? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
14 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Verkehrsprojekt Rudersdorf – bisherige Kosten 
 
Wie hoch waren die Kosten, die den Steuerzahlern im 
Zusammenhang mit diesem Projekt aus allen bislang gesetzten 
Maßnahmen erwachsen sind? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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15 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag.a Verena 
Ennemoser 

 
Nationaler Ernährungsplan 
 
Welche präventiven Maßnahmen initiieren bzw. unterstützen 
Sie als für die Gesundheit in der Stadt Graz Verantwortlicher, 
um langfristig allen Grazern und Grazerinnen die Ziele des 
nationalen Ernährungsplanes näher zu bringen? 

 
StR. Mag. Edmund Müller 

 
16 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Pilotprojekt Jakominiviertel 
 
Wie hoch waren die bisher ausbezahlten Finanzmittel für die 
einzelnen Aktivitäten im Rahmen des genannten Projektes? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
17 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Sporthallen 
 
Wie ist der Planungsstand zur Schaffung neuer und dringend 
benötigten Sporthalle für Graz (z.B. Lagerhalle Kastner & 
Öhler)? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
18 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Reinigungsarbeiten im Univiertel 
 
Warum wurde der Auftrag zur nächtlichen Reinigung der 
Gehwege und Haltestellen im Univiertel sowie in angrenzenden 
Straßenzügen des Bezirks Leonhard an die Fa. Saubermacher 
übergeben und nicht an die stadteigene Holding Graz – 
Services? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
19 

 
Grüne 

 
GRin. Sigrid Binder 

 
Ausschreibungsverfahren 
 
Können Sie sich vorstellen, bei zukünftigen Ausschreibungen 
die Anbote vor der Entscheidungsfindung dem 
Bildungsausschuss zur Kenntnis zu bringen? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 
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20 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch  

 
Neuvergabe der Nachmittagsbetreuung 
 
Inwieweit können Sie garantieren, dass die herkömmlichen 
Standards bei der Qualität der Schülerbetreuung und den 
Arbeitsbedingungen für die Beschäftigten gesichert bleiben? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 
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